



# El ex clavadista Rommel Pacheco, candidato de Morena por Mérida

## DE LA REDACCIÓN

El domingo pasado, Morena anunció que el ex clavadista olímpico Rommel Pacheco será el precandidato único a la alcaldía de Mérida por la coalición Sigamos Haciendo Historia, conformada por el partido guinda, el Partido del Trabajo y el Verde Ecologista de México.

“Qué mejor forma de cerrar un gran año... Recibimos con mucha alegría este nombramiento por parte de @PartidoMorenaMx; viene mucho trabajo para consolidar el proyecto de la #4T en Mérida y en Yucatán, que encabezan @Claudiashein y @huachodiazmena. Es momento de #UNIDAD. ¡Todos somos necesarios en la construcción de una Mérida más justa! Muchas gracias a todos por su confianza. Amor con amor se paga”, expresó el también diputado federal por medio de su cuenta de X (Twitter).

En un comunicado, la Comisión Nacional de Elecciones de Morena

sostuvo que Pacheco se sumó al movimiento en respaldo a Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de esta coalición, así como a Joaquín Díaz Mena, virtual candidato a la gubernatura de Yucatán.

Dicha instancia ha informado que la definición de las precandidaturas se ha basado en encuestas realizadas por ese instituto político.

Hasta inicios de octubre, Pacheco se mantenía en la bancada del Partido Acción Nacional en San Lázaro y formaba parte de la dirigencia de ese partido. Luego de que el *blanquiazul* adelantó que el entonces alcalde de Mérida, Renán Barrera, sería su abanderado a la gubernatura de Yucatán, el legislador dejó el PAN dio a conocer que se sumaría al equipo de Sheinbaum.